



NOTA DE PRENSA

Madrid, 7 de febrero de 2023

El Banco de España celebra un encuentro internacional sobre las expectativas de los hogares en la Encuesta Financiera de las Familias

El Banco de España ha organizado hoy un encuentro de trabajo entre especialistas internacionales con el propósito de mejorar la medición de las expectativas de los hogares en la Encuesta Financiera de las Familias (EFF). El encuentro se ha centrado en las percepciones de los hogares acerca de sus rentas y del valor de sus activos en el futuro.

La EFF se lleva desarrollando desde el año 2002, en la actualidad de forma bienal, y permite tener una radiografía completa de los activos, las deudas, las rentas y las características de los hogares en España. Las preguntas sobre expectativas se empezaron a incluir en la ola de 2011, pues son clave para entender las decisiones económicas de los hogares.

En la reunión han participado expertos de la Reserva Federal de Nueva York, el Banco Central Europeo y el Banco de España, e investigadores académicos de Europa y EEUU. La jornada ha concluido con una lección magistral a cargo del catedrático de la Universidad de Yale Orazio Attanasio.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente